

Diputados conocerán situación café soluble

El próximo jueves, a las once y media, después de la sesión plenaria, diputados de la Asamblea Legislativa se trasladarán a la Fábrica de Productos de Café, S. A., con el fin de conocer la situación del café soluble.

Los representantes asambleístas investigarán las causas de la escasez, los precios en el mercado exterior, interior y las posibilidades de que a un corto tiempo termine la situación y la venta se normalice.

Representantes de la industria cafetera salvadoreña, explicaron ayer que el café molido en la actualidad ha subido de precio en forma

verdaderamente acelerada y catastrófica, mientras el café soluble mantiene posición conservadora, en lo que a precio se refiere.

En consecuencia del encarecimiento del café molido, según la explicación, por su parte el café soluble mantiene precio moderado, más barato que el molido.

Comparativamente con los precios que el café soluble tiene en Europa, Japón y Norteamérica; en El Salvador es mucho más barato, de acuerdo con el informe proporcionado por representantes industriales salvadoreños. Señalaron los voceros que la empre-

Pasa a la página 72



FIESTAS JULIAS. (Santa Ana). La señorita Sonia Elizabeth Menéndez fue electa Reina de las Fiestas Julias de 1977. Aparecen con el gobernador departamental, señor Miguel Antonio Castro B. y al alcalde municipal, doctor Julio Francisco Flores Menéndez (derecha).

De Santa Ana

Reina de Fiestas Julias Sonia Elizabeth Menéndez

(Santa Ana). La señorita Sonia Elizabeth Menéndez, fue elegida Reina de las Fiestas Julias de 1977, por un jurado calificador que emitió voto secreto. También la señorita Thelma Nuria Arévalo, fue distinguida con el título de "Señorita Simpatía" y Julita López y López, "Señorita Fotogénica", evento que se desarrolló en ambiente de legalidad y alegría en la noche del viernes en el Centro de Empleados de Comercio, con la asistencia de público especialmente invitados y miembros del comité de festejos.

Participaron nueve candidatas que representaron a clubes de servicio, de asociaciones y de en-

tidades sociales, siendo ellas: Sonia Elizabeth Menéndez, que representó al Casino Santaneco. Thelma Nuria Arévalo del Centro de Empleados de Comercio, Julita López y López, del Club Activo 20-30, Miriam Azucena, por la

Pasa a la página 72



MUERTO. Motorista Mauricio Ortega Santana, de 36 años, muerto en el cantón San Ramón, de Ayutuxtepeque. Autoridades investigan el crimen.

Cuatro muertos en 2 accidentes en Perulapán y en San Marcos

Cuatro personas han perdido la vida en dos accidentes de tránsito, registrados, uno antenoche y otro ayer, en San Marcos y San Pedro Perulapán. En San Marcos murieron Rafael Vega Rodríguez, de 23 años, y Vicente Serrano Hernández, de 60; ambos cadáveres fueron reconocidos por autoridades judiciales de esta capital. En la Carretera Panamericana, kilómetro 28 hacia Cojutepeque, murieron en choque de 2 quien acababa de pedir aventón camiones Elfrain Antonio Sigüenza y la señora Rosa Rosales.

Pasa a la página 79

Cae uno de los 12 prófugos del penal de Sonsonate

La Policía de Hacienda capturó el sábado anterior al prófugo Daniel Eugenio Araujo Renderos, conocido en el bajo mundo con el mote de "El Bicho Daniel", quien se fugó hace como 6 u 8 meses del Centro Penal de Sonsonate. El delincuente fue sorprendido por agentes de investigaciones criminales de dicho cuerpo, el sábado pasado, cuando se encontraba en las cabinas de la Policía de Hacienda, lieres, y se hacía pasar con otra identidad, en su intento de burlar otras personas, supuestos fami-

Pasa a la página 9

Fiscalía opónese a libertad de matador de Gladys Díaz

La Fiscalía de la República se opuso al sobreseimiento solicitado a favor de Pedro Valencia Gutiérrez, procesado por la muerte de Ana Gladys Díaz. El fiscal del caso, bachiller Luis Arévalo Rivas, dijo que faltan varias diligencias para que el informativo quede totalmente depurado, entre ellas el careo de dos testigos que han caído en contradicción en cuanto a lo dicho por el imputado antes de ser capturado, mente en los anales judiciales por según la opinión de la Fiscalía, su implicación en la muerte de Ana Gladys Díaz, conocida amplia-

Pasa a la página 79

De Usulután

Tres muertos deja tragedia pasional en Santiago María

José Evelio Castillo, de 39 años, se suicidó luego de ultimar a su compañera de vida, Olimpia Turcios Marín, de 30 años y Silvia López Díaz, de 22, el viernes en la noche en un mesón de Santiago de María. Las autoridades judiciales calificaron el hecho como una tragedia pasional, donde perdió la vida una tercera persona que nada tenía que ver con los protagonistas. De acuerdo con los informes, Castillo se encontraba a eso de las ocho de la noche trabajando en una peluquería, situada a pocas cuadras del mesón Argueta —donde ocurrió el drama— y hasta allí llegó una voz para decirle que en su cuarto se encontraba otro hombre.

El mesón en referencia está situado en la 7a. Avenida Sur del Barrio San Antonio de Santiago de María. Castillo llegó en pocos minutos a su cuarto y no encontró a su rival, sólo a su compañera de vida, a quien le descargó siete balazos calibre 22 que le

Pasa a la página 72



—Foto de LA PRENSA, por Aldana VICTIMA. María Cristina Barrera, es una de las víctimas de esta fatalidad por parte de Alfredo Flores Colato, capturado por la Policía Nacional de Santa Tecla.

De San Vicente

Menor perece arrollado al atravesar vía en San Vicente

(San Vicente). El menor Miguel Angel Iraheta Iraheta, de siete años de edad, pereció atropellado por un camión no identificado, el sábado anterior al mediodía cuando atravesaba la vía en 4ª Calle Poniente, de esta localidad. El accidente se produjo cuando el menor —quien iba acompañado de una hermanita suya—, se atravesó la calle al momento que venía el mencionado vehículo, el cual no pudo ser identificado porque el conductor emprendió inmediatamente la fuga, después de atropellar al niño.

Miguel Angel quiso atravesar la vía, cuando su hermanita lo esperaba en la acera de enfrente. Según informes de las autoridades, el motorista del camión, no pudo evitar la tragedia porque corría a gran velocidad. Los tes-

tigos oculares del accidente, declararán en los tribunales, y podrán aportar pistas para identificar al motorista culpable. El menor era hijo de los señores Miguel Angel Iraheta y Estelita Iraheta. El cadáver, que quedó destrozado, fue reconocido por el forense Dr. Jesús Portillo Velasco y el juez Zo. de Paz, señor Tiberio Herrera. (Paredes, corresponsal).

De Santa Ana

Anciana muere al ser arrollada

(Santa Ana). El sábado en horas de la mañana, kilómetro 82, carretera a Chalchuapa, murió arrollada la anciana Margarita Ruano Montes de 87 años. La Policía Nacional lleva a cabo investigaciones de ese accidente, ya que únicamente se dice que la golpeó un vehículo placas no identificadas que era conducido a gran velocidad.

La anciana gravemente lesionada fue recogida por la Cruz Roja y llevada al hospital San Juan de Dios, donde murió minutos después. El cadáver fue reconocido por el juez de Tránsito,



—Foto de LA PRENSA, por Aldana

EXPERTO ARGENTINO. El experto argentino en asuntos económicos y mercadeo, don Bernardo Alfredo Gozategui, dictó brillante conferencia el sábado anterior en la Cámara de Comercio. Arriba, aparece acompañado del señor Alfonso Rivas Cafias; abajo, aspecto parcial de la primera fila.